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湯澤信雄会場副委員長
「我等の生業」
平松潤一郎さん（名古屋RC）

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～R財団月間～第1574回例会
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結婚記念日のニコボックスを忘れていました。40年という事で、
“オンツーリスボン”世界大会への参加を申し込む事にしました。
本音は一人で温泉でも1週間位行きたいヨー！
11月22日は私の誕生日です。
寒くなりました。冬は嫌いです!!
風呂敷をほどけば柿の転げけり（正岡子規）転げ落ちた柿がおい
しそうな季節となりました。昨日は立冬でした。
髙木さん、卓話楽しみにしています。
髙木さん、卓話楽しみにしています。
今日は地区クラブ奉仕委員長の髙木さんに職業奉仕の卓話をお
願いしております。私は今晩より温かい所へ行って、鋭気を養い、
心身共にリフレッシュしてきます。
職業奉仕についての卓話を少しさせていただきます。よろしく!!

妻の誕生日にお花ありがとうございました。
女房の誕生日に花束をありがとうございます。

ニコボックス 梅村昌孝ニコボックス委員長

岡村　達人さん
森　　恒夫さん
湯澤　信雄さん

岩本　成郎さん
泉　　憲一さん
鈴木　淑久さん

松波　恒彦さん

髙木　　勝さん
宗宮　信賢さん
佐藤　善乙さん

　毎週会長挨拶をする上で、前の日には私な
りに話すことを考えています。しかし昨日は夜
中の2時に叩き起こされ、2時半から5時半まで
緊急の手術をしていました。昨夜運び込まれた
のは大型犬のゴールデンレトリバーでした。夜
中突然大きな声で鳴き出したため見てみると
お腹がパンパンに膨れていたということでし
た。これは急性胃捻転による胃拡張という病気
です。昨夜は奥様が外出され、普段は17時か18時頃に与えるエサ
を、帰宅した23時頃に大量に与えたそうです。その後、そのままであ
れば問題はなかったのですが、ご主人がその1時間後に帰宅し、庭
に放したので犬は喜んで走り回ったようです。大きな犬は食後は安
静にしていなくてはなりません。人間の場合は食道や胃が縦にあり
ますが、犬の場合はそれらが横に並んでいます。そのため食べ物が
たくさん入った状態で走り回ると、ゴム袋に物を入れてブランブラン
させた時のように胃がひっくり返り、胃の入り口と出口がふさがって
しまいます。そうすると血液が回らず、ガスが溜まってしまうのです。
発症すると6割はどんなことをしても助からない急病です。まずお腹
の中に口からチューブを通すのですが、食道がふさがっているため、
開腹をします。お腹を開いて胃を元に戻し、捻転を二度と起こさない
ために胃を固定し、閉腹をします。手術が終わり、一旦帰宅し、本日8
時頃に病院へ行くと、犬は無事な顔をしていたので、おそらく助かっ
たのではないかと思います。

会長挨拶 松波恒彦会長

　ウィークリーに同好会の情報を載せたいと思います。本日、事務
局から同好会の会長・幹事に連絡致しましたが、活動内容をクラブ
広報委員会にお知らせいただければと思います。11月22日のなご
やか例会のウィークリーに特集として載せたいので、来週の例会ま
でに情報をお寄せください。よろしくお願いいたします。

委員会・同好会報告
大嶽達郎クラブ広報委員長
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大島浩嗣さんの出席免除（年齢+RCT）が承認されました。
社会奉仕活動として「森の防波堤」案が承認されました。
本日18：00より「La maison HITOTOKI」にて第56回グルメ会
を開催します。
11月15日(木)10：30よりガバナー事務所にてガバナースタッフ会
議が行われます。
11月15日(木)13：40よりヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて
指名委員会（第一部）、18：00より「蓬莱軒 神宮店」にて指名委員
会（第二部）を行います。
山口哲司さんの事務所の住所が変更になりました。

幹事報告 平野好道幹事

「NAGOYA BOOK」のご紹介
　今日はご紹介したい本があり
ます。「NAGOYA BOOK」という
雑誌です。この雑誌は「僕らの誇
れる街名古屋はこんなにもカッコ
イイ」というコピーのもとに制作さ
れており、会員の鶴田さんが企画
編集されました。名古屋について
色々な事が書かれており、この地に何十年も住んでいる私たちでさ

え知らなかった情報も
たくさ載っています。一
度お読みになり、改めて
名古屋を散策していた
だけたら楽しいのでは
ないかと思います。

松波恒彦会長

460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号
052-211-3803
052-211-2623
2760_nagoya@mizuho-rc.jp
http://www.mizuho-rc.jp/
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会員65名　出席43名  （出席計算人数50名）

出席率　76.8％ 11月 1日は補填により 87.7％

出席報告 梅村昌孝出席委員長



愛知県瑞穂警察署署長 清水啓任さん
警察と瑞穂区の犯罪

卓話講師
テ ー マ
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■次週の行事　11月22日(木) なごやか例会・臨時クラブフォーラム

ヒルトン名古屋4階「桜の間」場 所：

森の防波堤計画について内 容：

■次々週行事　11月29日(木) 台北延平RC来訪歓迎夜間例会

■今週の卓話　11月15日(木)
例会のご案内

　このDVDは一昨年、地区の職業奉仕委員長
の国友さんが我が第2760地区の会員の方々
に少しでも職業奉仕をわかりやすく理解してい
ただこうと大変苦労し何度も何度も手直しをし
て作成されたものです。職業奉仕については多
くの本が出ておりますが、本質から理解をする
ことはなかなか難しく、また人によって受け止
め方も様々です。一般的に神髄と言われる四つ
のテストから入るとわかりやすいだろうと、今年度の職業奉仕委員
長会議でこのDVDが配られ、できるだけ多くの方に見ていただき、
職業奉仕を理解していただこうと本日披露させていただきました。
残りの時間はこのDVDで見ていただいたことを踏まえながら、私な
りにお話させていただきます。
　まず私の自己紹介をさせていただきます。私は昭和63年9月22日
に名古屋瑞穂RCに入会させていただきました。当時はヒルトンホテ
ルではなく都ホテルが例会場でした。平成元年にこのヒルトンホテ
ルができると同時に例会場もこちらに変わり、それから24年が経過
致しました。その中で私もほとんどの委員会を経験して参りました。
先輩方にご推薦いただいて地区へも行かせていただき、やっとロー
タリーのなんぞやを理解できてきたように思います。当クラブには遠
山さんのように、地区に関しては生き字引のような方もみえます。地
区のため、クラブのため、本当に一生懸命取り組まれており、私に
とっては先生のような方であります。私はとてもそこまでできません
が、私自身も頑張っていくつもりでございます。私は損害保険・生命
保険の代理業を営んでいます。3年ほど前から愛知県の損害保険代
理業協会の会長もさせていただいています。この業界で、私がロータ
リーで培ったことが青少年や一般消費者をいかに守り、地域社会に
貢献することができるのか。また我々の職業でどのような奉仕がで
きるかを考え、本年度私どもの業界では大きな二大事業を立ち上げ
ました。1つは「車社会に出る高校生諸君へ」と題し、主に教育委員
会が出前事業として高校へ行き、新しく免許を取得し車社会に出る
若者の事故を少しでも減らすため、色 と々指導をしております。もう
1つは一昨年多くの犠牲者を出した3月11日の東日本大震災のよう
に、今後必ず来ると言われている天災の被害を少しでも低減するた
め、一般消費者にハザードマップを理解していただく取組みです。私
たちがハザードマップの伝道師となるべく、各ご家庭にお邪魔した
際に災害時にはこれを役立ててくださいとお伝えすることを、使命を
持って行っています。どうか会員の皆様もハザードマップをお手元に
置いていただきたいと思います。
　職業奉仕というのは、四つのテストに全て集約され盛り込まれて
いるのではないかという気がします。最後にこれを皆さんで唱和し、
本日ビデオで見ていただいたことを頭のどこかに置いていただきた
く思います。それを忠実に守っていただければご自身、または会社も
きっと社会の役に立ち、職業奉仕を理解しながら地域社会に貢献し
た輝かしいロータリアンになれるのではないかと思います。名古屋

卓話
職業奉仕について

髙木勝地区職業奉仕委員

　職業奉仕委員長の宗宮です。本日は私の一
存で職場例会の代わりに、真面目に職業奉仕
について考えようとこの場を設けさせていただ
きました。地区職業奉仕委員の髙木さんにス
ピーカーをお願いしています。最初に四つのテ
ストのDVDを見ていただいた後、高木さんに説
明をしていただきます。よろしくお願いします。
＜DVD鑑賞「真の『職業奉仕』がロータリーを救うか」
第2760地区2010-2011年度職業奉仕委員長 国友雅弘さん＞

第56回グルメ会開催
　昭和区南山町にあるT自動車オー
ナー家ご用達の「la mason HITOTOKI」
にて開催された第56回グルメ会には、
13名が参加し、楽しく会食をしまし
た。お箸で食べられるフレンチで、コ
ジャレた雰囲気のレストランでした。食
事の締めは三重県安濃産のコシヒカリ
ご飯で、お代わり可能のお櫃つきでし
た。料金につ
いては、田中
先生にお聞
きください。
（岡村：記）

＜参加者＞
平野哲始郎夫妻　本多　清治さん　稲葉　　徹さん
泉　　憲一夫妻　近藤　雄亮さん　野崎　洋二さん
岡村　達人さん　鈴木　圓三さん　田中　英雄夫妻
田中　隆義さん

瑞穂RCの皆様はつまることなく四つのテストを言えるようにし、理
解していただきたいと思います。
　最後になりますが、我がクラブと提携している福岡西RCの広畑
富雄さんが書かれた「ロータリーの心と原点」という本があります。
これも非常にわかりやすく書かれておりますので是非ともお時間の
あるときにご一読していただければと思います。
　それでは私に続いてこの四つのテストをご唱和ください。（皆で唱
和）ありがとうございました。

挨拶 宗宮信賢職業奉仕委員長

開催日：2012年11月8日
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